



南西小だより

令和5(2023)年度
南阿蘇村立
南阿蘇西小学校
学校だよりNo.8号
R5.12.4(月)
文責 佐藤 和也

早いものでもう師走12月となりました。

先月11月は研究発表会もあり慌ただしい月でした。そんな中、インフルエンザによって6年1年4年と、次々に学年閉鎖の措置を行うことになり、大変ご迷惑をおかけしました。急な対応にもかかわらず、保護者の皆さんにはご協力頂きありがとうございます。少し落ち着いてきた感じですが、まだまだ油断できない状況です。これから本格的な冬を迎えます。学校でも感染対策を講じます。ご家庭でもよろしくお祈りします。

◎11月の研究発表会から

11月10日、本校で研究発表会が行われました。この研究発表会は、南阿蘇村小中四校が昨年度から二年間の研究指定を受け、取り組んだ学力充実の研究です。南西小と南阿蘇中が授業公開をしました。

南西小には、阿蘇郡市から学校関係者をはじめ、多くの方々が来校され、1年生生活・5年生算数・6年生社会の授業の様子を参観されました。

研究発表会は、私たちの授業改善が目的です。子どもたちが主体的に学び、分かるようになり、学ぶことは楽しいと感じるような授業になることを目指しています。授業を公開するだけでなく、参観された方々と話し合っ、これからの授業づくりを考えていくものです。

当日、友だちと話し合ったり協力したりして、意欲的に学ぶ子どもたちの姿には、参観された方々からお褒めの言葉をいただきました。一方、さらに取組を継続していくことの大切さも確認することができました。

発表会を行うのは大変なことでしたが、子どもたち一人一人が主体的に学ぶ授業に手応えを感じることができました。チーム南西小で研究に取り組んでよかったと思っています。

「友だちや先生と一緒に学べる学校が楽しい」と言ってもらえるよう、この研究発表会の取組を通して培った学びを今後も生かしていきたいと思っています。



1年生の教室です。授業が始まる前に参観された方に、手作りしおりをプレゼントしました。



1年生生活、秋の自然物を使って、どんなおもちゃができるか考えました。



5年生算数、平均の学習でした。0がある場合の平均について考えました。



6年生は社会、戦国時代、長篠の闘いの屏風絵などから、この時代のことを考えていきました。

12月の行事予定

- | | |
|---------------------------------------|------------------|
| 5日(火) 県学力調査～6日(3～6年)
標準学力調査～6日(2年) | 19日(火) ロング縦割り班活動 |
| 7日(木) 持久走大会・学級懇談会 | 21日(木) おはなしくるりん |
| 8日(金) 村PTA講演会 | 22日(金) 終業式・大掃除 |
| 12日(火) 知事出前講座(6年生) | ※3学期始業式は |
| 14日(木) 地区児童会 | 1月9日(火)です。 |